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６月１６日（水） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  中 村  裕 介 １ 

２ 六 諭 会 古 橋  敏 夫 ２ 

３ 公 明 党 椿   博 文 ３ 

４ 民 主 連 合 滝 本  恵 一 ４ 

５ 日本共産党野田市議団 織 田  真 理 ５ 

６ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ６ 
 

 

６月１７日（木） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

７ 新 し い 風 栗 原  基 起 ７ 

８ 無 所 属 の 会 谷 口  早 苗 ８ 

９ 政 清 会 木 村  欽 一 ９ 

10 六 諭 会 濵 田  勇 次 10 

11 公 明 党 内 田  陽 一 11 
 

 

６月１８日（金） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

12 民 主 連 合 小 椋  直 樹 12 

13 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 13 

14 政 清 会 木名瀬 宣人 14 

15 六 諭 会 川 崎  貴 志 15 

16 日本共産党野田市議団 長   勝 則 16 
 

※質問時間は１人３０分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１         質問者  中村 裕介 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 堆肥センターへの搬入

ルール変更後の状況につ

いて 

１ ルール改定後の搬入量の推移について伺う。 

２ 問題点やトラブルについて伺う。 

３ 堆肥の配布量の推移について伺う。 

４ 堆肥センターの今後の進展について伺う。 

 

２ 新型コロナワクチン接

種について 

１ ５月６日から開始された接種予約の状況について伺う。 

２ 集団接種会場の設置予定について伺う。 

３ 接種後の副反応について伺う。 

４ 基礎疾患がある方や職種別に優先するべきところもある

と思うが見解を伺う。 

５ 64歳以下の接種順位について伺う。 
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質問順位２         質問者  古橋 敏夫 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルスワ

クチン接種について 

 

１ ２回の接種予約を経て、当局の分析について伺う。（地

域別、年代別、電話とネットの予約比率など） 

２ 今回の対象者を 65 歳以上の高齢者を一くくりにして、

予約を開始した経緯について伺う。 

３ 第１回予約者より第２回予約者の方が早い接種になっ

てしまうケースが生じる仕組みを事前に周知する必要が

あってしかるべきであったと考えるが見解について伺う。 

４ いまだ予約が取れていない高齢者の掘り起こし方法と

予約方法及び接種方法について伺う。 

５ 民生委員や障がい者施設の入居者と従事者も優先接種

すべきと思うが見解について伺う。 

６ 独り暮らしの高齢者の集団接種会場への移動サポート

方法について伺う。 

７ 第３回の予約再開の周知方法について伺う。 

 



 3 

質問順位３         質問者   椿 博文 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナワクチン接

種について 

１ 今後の新型コロナワクチン接種のスケジュールについて

伺います。 

２ 障がいのある接種希望者に対する集団接種会場で必要な

合理的配慮について伺います。 

３ 自力で接種会場へ赴くことが困難な接種希望者に対して

の移動手段の支援及び訪問接種について伺います。 

 

２ 災害時の停電対策につ

いて 

災害時の停電対策の一環で、街路灯に非常用電源として蓄

電池等を組み込み、停電時にも消えない街路灯として活用で

きる照明システムの、公共施設や避難所等への設置検討につ

いて伺います。 

 

３ 障がい者等用駐車場の

適正利用について 

１ 市役所の駐車場受付休止に伴う障がい者等用駐車場の利

用状況への影響について伺います。 

２ パーキングパーミット制度の今後の採用検討について伺

います。 
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質問順位４         質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 野田市の新型コロナウ

イルスワクチン接種につ

いて 

 

１ ワクチンの供給スケジュールについて 

２ 65歳以上のスケジュールについて 

３ 64歳以下のスケジュールについて 

４ 優先接種の実施状況と今後について 

５ 接種完了者の管理方法について 

６ ワクチン情報の見える化について 

 

２ 鉄道高架事業について 

 

１ 野田市駅新駅舎工事完了までのスケジュールについて 

２ 愛宕駅新駅舎工事完了までのスケジュールについて 

 

３ パラリンピックについ

て 

 聖火フェスティバルについて 
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質問順位５         質問者  織田 真理 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルス感

染症の検査について 

 

１ 介護事業所・学校・保育所・学童保育所等の職員にワク

チン接種が行われるまでの間、定期的にＰＣＲ検査を行え

るよう助成を行うべきではないか。 

２ 無症状の感染者を見つけるために、誰もが気軽に検査で

きるよう抗原検査キットを配布すべきではないか。 

 

２ 子供たちの東京五輪・

パラリンピック観戦につ

いて 

子供たちの五輪・パラリンピック観戦を行うべきではない

と考えるが、野田市においては参加するのか。参加するか否

かも含め、その意義と経緯について教育長に伺う。 

 

３ 学生支援対策について コロナ禍、大学生等は感染対策のためオンライン授業がい

まだ多くを占めている。学校へ行くこともできないのに高い

授業料を支払い、通信料が負担となっている家庭に対し市で

できる助成を喫緊に行うべきではないか。 

 

４ 小中学校の新型コロナ

ウイルスの感染対策につ

いて 

１ アルコール消毒液の置き場所を増やすことや紙タオルの

常備設置等々、対策を強化するため、常備用務員の増員を

すべきではないか。 

２ まん延防止等重点措置が発令されている期間や緊急事態

宣言が発令された場合、期間中の土曜授業やプール授業は

中止、また部活動の市内大会においても中止または延期に

すべきではないか。 

３ 感染対策として全校ジャージ登校の時期があったと聞い

ているが、その経緯と今後について伺う。 

 

５ 生理の貧困への対策に

ついて 

１ 市ではどのような対策を講じるのか。 

２ 生理用品の寄附を募集し、困窮者に無料配布すべきでは

ないか。 
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質問順位６         質問者 小室 美枝子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 土地開発に伴う市民生

活への影響について 

 

１ 野田市土砂等の埋立て等による土壌の汚染及び災害の発

生の防止に関する条例で規制できない課題（許認可前の掲

示がされない、市に通報しても権限が及ばない事例がある、

高い塀で囲まれ、中の様子がわからない等）に近隣住民が

抱く不安への対応について 

２ 山林の開発やそれに伴う伐採は、高齢化や相続による土

地の活用に伴うものも多く、この状況の加速に懸念を覚え

る。緑の保全や環境への対策を進める必要があると考える

が、市の見解を伺う。 

 

２ まきストーブによる地

域への被害について 

 

１ これまでに相談が寄せられた、まきストーブの被害につ

いて 

２ 現時点での市の対応を伺う。 

３ まきストーブの煙等によりコロナ禍にもかかわらず換気

が難しいことについて 

４ 木質バイオマスストーブ環境ガイドラインによる周知と

警鐘について 

 

３ 多頭飼育崩壊等からみ

る問題の拡大を食い止め

る必要性について 

１ これまでに寄せられた多頭飼育の相談の件数や内容につ

いて 

２ ４月に発覚した多頭飼育崩壊の現場から見る市の見解に

ついて 

３ どうぶつ基金への登録について 

４ 環境省が策定した「人、動物、地域に向き合う多頭飼育

対策ガイドライン」への市の見解を伺う。 
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質問順位７         質問者  栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 情報格差と投票率の関

係性について 

１ 令和３年３月 21日執行の千葉県知事選挙における野田市

の投票率は前回同様に県内最下位であったが市の見解につ

いて 

２ 年内執行の衆議院議員選挙と来年執行の市議会議員選挙

における運営や啓発に関する取組について 

３ 市が進める施策や選挙情報等が掲載された市報は投票行

動につながる可能性があるが現在の配布世帯数について 

４ 市報や行政文書の配布方法を見直すためにアンケート調

査が実施されたがその後の進展について 

５ ホームページの各選挙情報について統一した形式で情報

を掲載することが必要と考えるが市の見解について 

 

２ 広報のデザイン力を磨

くことの重要性について 

１ 各課で作成している、市民や事業者向けの案内やポスタ

ーなどの広報数の把握について 

２ 作成者の割合（業者または職員）の把握について 

３ 作成された広報のチェック体制について 

４ 職員のデザイン力を磨き、シティプロモーションに成功

している足立区などの取組を導入していく必要があると考

えるが市の見解について 

 

３ 指定ごみ袋への記名義

務付けについて 

 

１ 指定ごみ袋に記名の義務付けを実施している理由につい 

て 

２ 記名の義務付けを実施してきた年数とその効果について 

３ 名字の記名からフルネームに変わった理由について 

４ 記名によりプライバシーや防犯面に不安を持つ声も多く

ある中で、学生や社会人などの転入者減と税収減につなが

る可能性もあり、ルールにより市のイメージがマイナスに

捉えられてしまうと考えるが市の見解について 
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質問順位８         質問者  谷口 早苗 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 堆肥センターにおけ

る堆肥化事業について 

 

１ 搬入量を抑制することによって、本来の目的であるごみ

減量化と環境保全型農業の取組が達成できないのではと考

えるが、当局の見解を伺う。 

２ 生産性が高まる良質な堆肥づくりをするために、専門家

のアドバイスを受け、調査研究を強化すべきと考えるが当

局の見解を伺う。 

 

２ 胃がん検診について 検診を受ける方への負担を軽減するために、バリウム検査

のみならず、胃カメラ検査もできる体制を整えるべきと考え

るが当局の見解を伺う。 
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質問順位９         質問者  木村 欽一 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 治水について 

 

１ 公共下水道地域における雨水対策の整備状況及び今後の

計画について 

２ 調整池施設の管理状況について 

 

２ 安全対策について １ 防災情報として、主要な水路・道路のアンダーパス・ト

ンネル箇所及び頻繁に冠水する箇所付近への水位表示につ

いて 

２ 洪水時における周辺河川の情報発信について 

３ 土砂災害警戒区域の現況と今後の対応について 
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質問順位１０        質問者  濵田 勇次 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 景観計画と景観条例策

定の進捗状況について 

 

１ 近年５年程度における建築物・工作物に対する市民から

の相談及び苦情の内容及び件数について 

２ 景観計画の進捗状況について 

３ 景観条例の策定に向けたタイムスケジュールについて 

 

２ ヤングケアラーについ

て 

１ 野田市のヤングケアラー実態調査について 

２ 今後の市の取組及び展望について 

３ 具体的なヤングケアラーへの支援について 

 

３ 特定生産緑地について １ 今回、期限を迎えるまでに生産緑地を解除した件数と、

その面積及び全体面積に対する割合について 

２ 周知方法について 

３ 野田市の特定生産緑地への意向状況の割合について 

４ 現在までの意向状況に対する問題と対策について 
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質問順位１１        質問者  内田 陽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ ＳＤＧｓについて 

 

 ＳＤＧｓへの取組状況と課題についてお聞きいたします。 

 

２ 市民向けガイドブッ

ク、マニュアルなどにつ

いて 

 

市民向けの各種ガイドブックやマニュアルの作成状況と周

知徹底状況、課題についてお聞きいたします。 

 

３ リサイクルプラザのだ

について 

 

現状と課題についてお聞きいたします。 

４ コウノトリ施策につい

て 

野生復帰への取組について、現状と課題についてお聞きい

たします。 

 

５ 災害対策について 市民への防災教育と教育施設（子供たち及び教職員）での

防災教育についての現状と課題についてお聞きいたします。 
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質問順位１２        質問者  小椋 直樹 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ これからの豪雨・台風

シーズンに向けて、住民

への避難情報の周知や市

が新たに締結した災害協

定について 

 

１ 避難情報の発令方法が変わったが、外国人を含めた住民

への今後の周知方法について 

２ 新たに締結した災害協定について 

 

２ 野田市青年館の今後の

方向性について 

１ 老朽化してきた青年館の今後の方向性について 

２ 建物の老朽化に伴う修繕費用の負担について 

 

３ 消防団員の待遇改善や

団員確保について 

１ 出動報酬の検討や現在の団員報酬の標準額の妥当性な

ど、条例改正の取組状況について 

２ 外国人の入団の可否について 
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質問順位１３        質問者  星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルス

ワクチン接種について 

 

１ 医療従事者への接種状況の詳細について伺う。 

２ 高齢者施設入所者及び従事者への接種状況の詳細につい

て伺う。 

３ 各家庭内での寝たきり状態の方や外出が困難な方に対し

ての接種状況について伺う。 

４ 足が不自由な方のワクチン接種会場への外出に対してタ

クシー券等での助成が必要と考えるが、市の考えを伺う。 

５ 高齢対象者以外で、今後の希望する全市民への接種計画

はどのようになっているのか伺う。 

６ 市内における接種状況や副反応の状況など、野田市とし

ての情報公開はどのように行われるのかを伺う。 

 

２ コロナ禍での熱中症

対策について 

 

１ 野田市における過去２年の熱中症の救急搬送実績につい

て伺う。 

２ 野田市の住民税非課税世帯のうち、高齢者世帯、就学前

の子供がいる世帯、障がい者世帯へのエアコン購入設置費

用及び電気代への助成が必要と思うが、市の考えを伺う。 

３ エアコン購入設置費用等の助成について、新型コロナウ

イルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用を求めたいと

考えているが、野田市の市町村分の現状とその活用につい

てどのように考えておられるのかを伺う。 
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質問順位１４        質問者 木名瀬 宣人 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 障がいのある子供たち

に対する学校内での移動

サポートについて 

 

１ 学校内における車両通過用の段差等の現状について 

２ 各段差の対応状況について 

３ 教室移動・階段等での移動時における支援員の配置状況

とサポート状況について 

 

２ 市役所におけるリモー

ト会議の活用状況につい

て 

 

１ 市役所におけるリモート会議の活用実績について 

２ 今後のリモート会議の活用に対する市の見解について 

 

３ 千葉県知事選挙の投票

率向上対策について 

 

１ 千葉県知事選挙の年代別投票率及び年代ごとの推移の傾

向について 

２ 今年の知事選挙で新たに行った投票率向上策について 

３ 低投票率の現状に対する県の見解及びその見解に対する

市の見解について 

４ 臨時的または試験的な投票インセンティブの導入に対す

る市の見解について 



 15 

質問順位１５        質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 大規模改修終了後の老

人福祉センターの利用方

法について 

 

１ 改修工事の進捗状況を教えてください。 

２ 改修終了後の利用方法について教えてください。設備な

ども含めて、改修前と違う点や工夫されたところも教えて

ください。 

 

２ 野田市におけるＳＤＧ

ｓのさらなる実現のため

の、ごみの減量への取組

について 

１ 昨年はコロナ禍もあってごみの持込みが増加して混雑し

ていたと聞いていますが、現在の状況を教えてください。

また可燃・不燃別、持込み・回収別のごみの量の推移や傾

向も教えてください。 

２ 環境負荷を減らすためには、ごみ自体を減らす取組やご

み自体の中身の改善も重要と考えますが、野田市で工夫さ

れている取組を教えてください。 
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質問順位１６        質問者   長 勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 野田市耐震改修促進計

画について 

 

１ 東葛地域自治体別の昭和 56年以前の木造住宅の耐震化率

について伺う。 

２ 令和２年度の取組実績、課題、改善策について伺う。 

３ 令和３年度の取組内容と目標について伺う。 

４ 重点的に耐震化すべき区域について伺う。 

５ 耐震化されていない福田体育館の改修時期及び方向性に

ついて伺う。 

６ 家具転倒防止策の推進への具体的な取組について伺う。 

７ 令和７年度までに耐震化率 95％の目標をやりきると計画

しているが、耐震改修工事助成金の拡充をしなければでき

ないと考えるがいかがか。 

 

２ 道路異常通報システム

について 

１ 導入されている自治体の評価について市としての見解を

伺う。 

２ スマートフォンからの写真付きの情報を受け取れるシス

テムの導入についての見解を伺う。 

 

３ 水難・水害対策につい

て 

１ 子供たちの安全から見た河川の堆積土砂のしゅんせつ工

事について伺う。 

２ 学校現場では、児童・生徒に対して水害についてどのよ

うな指導をしているのか伺う。 


